



Desconocimiento financiero: uno de los mayores y más caros problemas al invertir en la bolsa

En tiempos de tasas de interés negativas, muchas personas buscan una alternativa a la cuenta de ahorros para invertir su dinero con mayor rendimiento para que no sea devaluada por la inflación con el tiempo. Las operaciones en la bolsa han experimentado un auge en los últimos años. Nunca tanta gente se había interesado para el mercado de la bolsa como a día de hoy.

Las aplicaciones de neobroker juegan un papel muy importante en esto, ya que crean un fácil acceso al mundo de las acciones. Pero esta simplicidad también conlleva peligros.

En este artículo aprenderá por qué no debe realizar transacciones bursátiles sin revisión detallada y sin conocimiento, y cómo puede adquirir rápidamente conocimientos de expertos.

Comprender siempre los productos financieros

Muchos recién llegados al mercado de la bolsa están cegados por los altos rendimientos y las posibilidades de ganancias, y están demasiado contentos de pasar por los altos riesgos que conlleva. Se debe tener precaución, especialmente para los productos del mercado de la bolsa, como los CFD. Aquellos que no están familiarizados con esto no sólo están arriesgando su inversión, sino también cayendo en la situación post-suplementaria. Dependiendo de la suma del apalancamiento en el momento de la transacción, puede haber sumas de márgenes muy altas, que se deben al corredor, si el precio cae. En el peor de los casos, al final de esta a ...